

Medienmitteilung

Regierungsrat legt neun Sek-P-Standorte fest

Solothurn, 28. April 2009 – Der Regierungsrat hat die Standorte der Sek P festgelegt. Vorausgegangen ist diesem Entscheid ein mehrjähriger Findungsprozess mit den Regionen. Der progymnasiale Unterricht wird künftig an neun Standorten (inkl. Laufen BL) erteilt.

Durch die Volksabstimmung zur Reform der Sekundarstufe I vom 26. November 2006 waren bereits sechs Standorte gesetzt.

Sek-P-Klassen sollen sowohl an grossen Sekundarschulzentren wie auch an den Kantonsschulen geführt werden. Der Regierungsrat hat nun neun Standorte festgelegt.

- Balsthal (Kreisschule Thal)
- Bättwil (Kreisschule Leimental)
- Derendingen (Zweckverband Wasseramt Ost)
- Grenchen
- Laufen (Regionalgymnasium Laufenthal-Thierstein)
- Neuendorf (Kreisschule Gäu)
- Olten (Kantonsschule Olten)
- Sekundarschule Niederamt (Kreisschulen Schönenwerd/Obergösgen)
- Solothurn (Kantonsschule Solothurn).

Die neue Sek P bereitet gezielt auf die gymnasialen Maturitätsschulen vor. Mit der Reform der Sekundarstufe I wird dieser Unterricht auf wenige Standorte konzentriert. Heute werden die Jugendlichen an 29 Standorten auf das Gymnasium vorbereitet.